



EL SEREMI DE ENERGÍA, CAMILO VILLAGRÁN.

Energía, Sernac y municipios detrás de plan que busca compensaciones

● Las autoridades lanzaron el "Plan Cuentas Claras", iniciativa que busca orientar y resolver dudas de la ciudadanía respecto a las cuentas de la luz y las compensaciones de las empresas distribuidoras de electricidad, tanto por los cortes de suministro producidos a comienzos de agosto como por los daños morales y materiales.

En este contexto, se explicó que las compensaciones por la interrupción del suministro eléctrico están en la legislación vigente, así es que llegarán de manera automática en la facturación de las cuentas.

Y respecto de las compensaciones por el daño moral, por la falta de alimentos, medicamentos y desperfecto de artefactos, producto de la falta de suministro, CGE en la Región es la única que aceptó una mediación colectiva voluntaria con Sernac, pero también está la posibilidad de accionar demandas en colaboración con los municipios.

Sernac ya trabaja en la presentación de una demanda colectiva para exigir las máximas compensaciones y multas por parte de Codiner. 